

# VORSTANDSSITZUNG 10.05.2012 KREISVORSTAND TF

Offizieller Beginn: 18:45 Uhr

## Protokoll

### TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

### TOP 2: Formalien der Sitzung

#### TOP 2.1: Wahl des Versammlungsleiters

#### TOP 2.2: Wahl des Protokollführers

#### TOP 2.3: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung

#### TOP 2.4: Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Teilnehmer:
  - [Ron](#)
  - [Elli](#)
  - [Thomas](#)
  - [Petra](#)
  - [Oliver](#)
  - [Eberhard](#)
  - Kola
  - [Kay](#)
- entschuldigt:\*\* [Mücke](#)
  - Gäste

Stefan Jacobi

- [Erik](#) ab 19:30

#### TOP 2.5: Abstimmung über die Öffentlichkeit der Sitzung

- einstimmig dafür

#### TOP 2.6: Abstimmung über die Tagesordnung

- einstimmig dafür

## TOP 2.7: Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung

- wird verschoben auf nächste Sitzung KV

## TOP 3: Bericht des Kassenwarts

### TOP 3.1: Mitgliederzahlen des Kreisverbandes

- Stand vom 11.05.2012
  - 0 aufgenommen,
  - 10 warten noch auf Aufnahme

### TOP 3.2: Finanzen des Kreisverbandes

- Aktueller Kontostand: 77,00 €
- Aktuelle Rückstellungen: 0,00 €

Letzte Kontenbewegungen: derzeit keine

### TOP 3.3: Protokoll der Gründungsveranstaltung muss unterschrieben werden

- Protokoll Gründungsveranstaltung: komplette unterschriebenes Protokoll auf nächster KV-Sitzung

## TOP 4: Umgang mit Sachspenden innerhalb des KV

- Petra: Aufklärung über den Umgang damit

## TOP 5: Anträge an den Kreisvorstand

### TOP 5.1: Antrag 2012-001 - Werbefläche im Stadion

- <http://wiki.piratenbrandenburg.de/Vorstand/Antrag/2012-XXX>
  - Es wird beantragt, dass die Werbefläche durch die Piraten TF kostenlos für ein Jahr überlassen wird durch Elli - Abschluss eines Nutzungsvertrages

<b>Abstimmung:</b>	<a href="#"><u>Antrag 2012-001</u></a>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	
<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

- Es wird beschlossen, dass Ron und Kola mind. drei Angebote einholen zur nächsten Vorstandssitzung und dann darüber beschlossen wird: Art Deco der Gestaltung

<b>Abstimmung:</b>	<b>Beschluss über die Art der Nutzung</b>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	
<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

## TOP 6: Beschlüsse durch den Kreisvorstand

### TOP 6.1: Handhabung und Veröffentlichung von Anträgen und Umlaufbeschlüssen

- Ron: Jedes Mitglied kann Anträge per Mail an den Vorstand (tf.vorstand@piratenbrandenburg.de) senden
- Mitglied kann den Antrag auch im Wiki hinterlegen
- Dann wird vom Vorstand beschlossen, ob daraus ein UB wird oder ein normaler Beschluss

### TOP 6.2: Beschluss über eigenen Web-Auftritt und Zuständigkeiten

- Ron: Bei Rücksprache mit Firefox würde empfohlen, dass wir die Domain tf.piratenbrandenburg.de nutzen. Wir können natürlich davon unbenommen auch andere Domains nutzen und mit Inhalt füllen.

Konzept dazu erstellen Christian und Ack mit Unterstützung von Kola.

- Kola: Konzept sollte bis nächste Vorstandssitzung stehen.

<b>Abstimmung:</b>	<b>Beschluss über o. g. Nutzung der Domain und Administration</b>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	
<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

<b>Abstimmung:</b>	<b>Verantwortung als Admins sollen dafür (tf.piratenbrandenburg.de) haben Christian und Ack</b>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	

<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

- zusätzlich muss auf <http://www.piratenbrandenburg.de> der Blog TF mit in die Gliederungen rein
- Ack nimmt das mit

### TOP 6.3: Beschluss über Twitter / FB / G+...Zuständigkeit vertagen ?

- Ron: Vorschlag zu vertagen bis Konzeptbeschluss

<b>Abstimmung:</b>	<b>vertagen, bis das Konzept steht</b>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	
<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

### TOP 6.4: Beschluss über eigenes Logo [Link](#)

- folgendes Logo: <http://wiki.piratenbrandenburg.de/Datei:2012-04-23-logoideen-pptf.png>; 2. von unten

<b>Abstimmung:</b>	<b>Oben genanntes Logo; 2. von unten</b>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	
<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

### TOP 7: Anfragen an den Kreisvorstand

#### TOP 7.1: Kola: Gruppenpad ab sofort nutzen?

- wir machen das so als allgemeiner Chorus

## TOP 8: Diskussionen und Neuigkeiten

### TOP 8.1: Politisches Thema des Monats

<b>Abstimmung:</b>	<b>Grundsatzbeschluss zur Unterstützung bzw. Bekräftigung gemäß des Bundesprogrammes von Volksinitiativen, Volksbegehren auf Landkreisebenen etc....</b>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	
<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

### TOP 9: Anstehende Termine

- [Piratenkalender](#)
- Teilnahme 12.06. in Cottbus an GRENZENLOS LEBEN OHNE NAZIS? [\[5\]](#) [\[6\]](#)
- Zeitfrage

### TOP 10: Sonstiges / Verschiedenes

- Mitgliedschaft der KV beim "Aktionsbündnis gegen Gewalt, Rechtsextremismus und Fremdenfeindlichkeit"? [\[7\]](#)
- verschoben, Beschluss nicht vom Vorstand möglich
- Oli: Vorschlag von dem Bündnis mal auf einen Stammtisch einzuladen
- Pflege/Erweiterung des Terminsammlers ==> [\[8\]](#)
- Pflege eine Orga-Handbuches? => [\[9\]](#) Ich habe mir die Word-Vorlagen aus Darmstadt schicken lassen, so dass wir die Struktur & Teile davon schon weiter verwenden könnten ...
- Ron: Datenschutzfrage: alle Mitglieder Erklärung abgegeben bzw. Schulung teilgenommen?, per Fax möglich, per E-Mail nicht
- Ack nimmt die Original von Oliver und Thomas entgegen, scannt die ein und verschickt diese an die LGS in Potsdam am 12.05.2012
- PGP Schulung per Mumble wird vorgeschlagen am WE : Termin wird bekannt gegeben
- Eventkalender im Wiki verfügbar für den Kreisverband TF separat nur Info, vorerst kein Beschluss durch Vorstand, ggf. Beschluss nächste Sitzung KV, Ideen werden gesammelt

### TOP 11: Termin der nächsten Sitzung

- Ron: eine Realsitzung im Monat visa vie betrifft nur die Vorstandssitzungen

ortsunabhängig

<b>Abstimmung:</b>	<b>Abstimmung über Turnus: eine reale Sitzung (Wechel Nord/Süd) pro Monat, 1 mal Mumble Sitzungen On Top</b>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	
<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

- nächster Termin der V-Sitzung im Norden Rangsdorf: Freitag, 08.06.2012 19:30

<b>Abstimmung:</b>	<b>nächster Termin der V-Sitzung im Norden Rangsdorf: Freitag, 08.06.2012 19:30</b>
<b>Dafür:</b>	Petra, Thomas, Elli, Ron, Eberhard, Kay
<b>Dagegen:</b>	
<b>Enthaltung:</b>	
<b>nicht abgestimmt:</b>	
<b>Ergebnis:</b>	einstimmig angenommen
<b>Bemerkung:</b>	keine

## **TOP 12: Verabschiedung und Schließung der Sitzung öffentlicher Teil**

Offizielles Ende des offenen Teils: 20:05 Uhr

- nicht öffentlicher Teil ab 20:06